

START!

**安倍政権のすすめる
憲法壊憲を止めるぞ!**

**タテさん
解説**

沖縄の「民意」を前に、辺野古新基地建設は完成のめど立たず

5兆円を超えるアメリカからの武器「爆買い」に非難集中!

年間2千億円を超える「思いやり予算」なんてとんでもない!

横田基地へのオスプレイ配備で「アメリカ言いなり」を改めて露呈する安倍政権!

住宅地でのホバリングで110デシベルもの騒音まき散らし!

**憲法ストップ、
憲法を生かそう
新しい国づくり双六**

国民世論を無視した「改憲一本やり」の安倍政権に怒り爆発! 3千万人署名運動が一気に加速!

3千万人署名達成で与党内にも亀裂が…

統一地方選で野党と市民の共闘が進み全国各地で大勝利!

国民の運動と世論に追い詰められた安倍首相、破れかぶれの改憲発議の強行、そして国民投票に踏み込むことを夢見る…

3千万人署名のチカラ

安倍9条改憲ノーの3千万人署名ですが、1年も経て疲れたなんて声も…でもちょっと待ってください。安倍改憲を止めるには、やっぱり3千万人署名運動が重要です。なぜか。

ひとつは国民世論を変えていく力になることです。署名をもつて多くの国民と対話をすすめ、理解を広げること自体が改憲を止める「チカラ」になります。広がった改憲ノーの「チカラ」は、衆参両院の与党議員に対して、統一地方選や参院選を前に、声高に「改憲」といづらい状況をつくりますし、逆を言えば、「改憲ストップ」を公約に掲げる野党議員への支持につながっていくのではないかでしょうか。

埼玉土建でいえば組織数の5倍が目標と決して少なくありませんが、すでに越谷、吉川、松伏、新座、東松山の4支部が目標を達成しています。継続は力です。この秋新しく組合に迎え入れた3821人にも依頼しながら、近所で、現場で、飲み屋でも声をかけながらあらためて3千万人署名に挑戦ていきましょう!

**タテさん
解説**

GOAL!!
**やっぱり選挙で
変えよう!**

安倍政権がこんなにモンスターなのは、「選挙に負けない限りそんなの関係ねえ!」だからです。だから、モンスターを倒すためには、「選挙に勝」たなければならぬのです。よって全ての運動を「選挙に勝つ」ことを意識して動いて下さい。2019年は4月に統一地方選、7月に参院選、8月には埼玉県知事選と、連続して選挙がおこなわれる「選挙の年」です。これらの選挙できっちり勝利して、9条改憲ストップのみならず、社会保障の拡充等、憲法が生きる国づくりを大いに進めましょう。まず、自分の親戚、親友等の身近な方を、「入れて欲しい」と思う所に投票してくれる人にして下さい。そのためには、普段の人間関係、自分自身が重要になります。周りにも自分と同じテンションを求めていいのです。投票の時に、「あなたが言うなら投票するよ」と言ってもらえる関係性をどれだけ多くの人と築けるか、なのです。また、常に種まきをして下さい。急に政治の話をするのではありません。常にアンテナを張り巡らせ、政治に興味がありそうな人を見つけ出す、少しづつ育てる、そういう種まき活動も重要になります。また、具体的に選挙の候補者に会いに行ったり応援したりされて下さい。また、メディアに叱咤激励のメッセージを送り続けることもとても効果的です。

**タテさん
解説**

国民投票法の見えないキケン

国民投票法は最低投票率がありません。つまり100人の有権者がいても、3人しか投票しなければ2人の「賛成」で改憲出来てしまうのです。「変えたい」と思っている人は投票するでしょう。よって「変えたくない」「今のままでいい」という人達もきちんと「反対」に投票しないと、実態は少数派であっても「賛成」が国民投票上は多数になり、改憲されてしまうかもしれません。ですから多くの人に関心を持って「反対」に投票してもらう必要があります。また、国民投票法にはテレビ等による広告規制がないため、お金を持つ方が改憲に向けた大がかりなキャンペーンを組む可能性も高くなっています。議論が熟していない現段階での国民投票は非常に危険です。まずは国会議員に発議させないことが非常に重要になります。

参院選で32の1人区での野党統一候補、そして複数区での選挙協力が野党内で確認

南北首脳会談から朝鮮戦争の終結、そして非核化が加速的に進み、いよいよ「米軍基地」の存在理由はなくなる

**タテさん
解説**

参院選で審判を!

